

Enero de 2020 el más cálido desde la existencia de registros



Londres, 5 feb (RHC) La temperatura global fue más cálida en el recién concluido mes de enero en comparación con años precedentes desde la existencia de registros, publica en un informe Copernicus Climate Change Service, programa europeo para el control medioambiental.

Los datos reportan que el aumento fue casi a la par del mismo periodo en 2016, y fue tres centésimas de grado Celsius más cálido.

Precisa la entidad que para Europa fue el enero más cálido registrado, aproximadamente 0,2 grados más que el anterior en 2007; y 3,1 grados mayor que el promedio de enero en el período 1981-2010.

Fueron excepcionalmente altas para la época del año en el norte y el este del continente, en una banda que se extendía desde Noruega hasta Rusia, destaca el texto.

En el reporte la institución resalta que los valores excepcionales superiores a la media no se limitaron a Europa, sino que se extendieron además a la media en la mayor parte de Estados Unidos y el este de Canadá.

A estos datos superiores se sumaron también Japón y partes del este de China y el sudeste asiático, en el estado de Nueva Gales del Sur en Australia y en partes de la Antártida.

Las medias globales de la temperatura del aire marino y la temperatura de la superficie del mar subyacente estuvieron cerca de los valores máximos respectivos que ocurrieron en el momento de El Niño 2015/16.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/213756-enero-de-2020-el-mas-calido-desde-la-existencia-de-registros>



Radio Habana Cuba